



José Garcia, habitant Mourens depuis 11 ans est un passionné de ball-trap. Ancien chasseur, il a opté pour la fosse et les plateaux il y a un peu plus de 25 ans.

Membre de l'équipe de France vétérans, il a participé aux Championnats de France 2021 qu'il a terminé 2nd, puis aux Championnats du Monde à Malaga du 3 au 8 août 2021 où, avec ses deux coéquipiers, il a obtenu une belle 3e place.

Au cours de ces dernières années, il a participé à 4 championnats d'Europe, 3 championnats du monde et remporté plusieurs médailles nationales. Même si les qualifications sont plus difficiles cette année, nous lui souhaitons bonne chance pour les compétitions à venir.

# Passion Ball-Trap ...

